



El 98,86% de los estudiantes zamoranos consigue aprobar el examen de Selectividad

Un alumno del IES María de Molina, con un 9,86, obtiene la tercera mejor nota del distrito de la USAL

S. M.
Un 94,86% de los alumnos zamoranos que el pasado 15 de junio se enfrentaron a los exámenes de Selectividad consiguieron aprobar la prueba, según informó ayer la Universidad de Salamanca. Finalmente fueron 604 los estudiantes de Zamora que se sometieron a la PAU, de los cuales 573 obtuvieron el «apto» y 31 «no apto». De los alumnos que pasaron la prueba, 316 lo hicieron con una calificación de aprobado, 227 obtuvieron un notable y hubo 30 alumnos con sobresaliente.

La tercera mejor nota del distrito de la Universidad de Salamanca la obtuvo un estudiante zamorano del IES María de Molina que obtuvo un 9,86. La mejor calificación de esta convocatoria de las Pruebas de Acceso a la Universidad la consiguió un alumno del centro abulense Isabel de Castilla que consiguió un 9,93. La segunda mejor nota fue para un estudiante del Colegio Maristas de Salamanca, con un 9,85.

El distrito de la USAL, comprende los campus de Ávila, Salamanca y Zamora. En el conjunto del distrito, los estudiantes

obtuvieron un 95,79% de aprobados, como informó ayer Emilio Calle, presidente de las Pruebas de Acceso.

De los 2.545 alumnos y alumnas que finalmente realizaron las pruebas por la Universidad de Salamanca, aprobaron los exámenes 2.438 personas y solo 107 no consiguieron superarlos. En todo el distrito fueron 152 los alumnos que consiguieron una calificación de sobresaliente.

A por la carrera deseada

Una vez que los alumnos ya tienen las notas en su poder es el momento de decidir la carrera que cursarán al año que viene. La USAL tiene abierto el periodo de preinscripción para el próximo curso 2015-2016 hasta el próximo 13 de julio, con una amplia oferta académica compuesta por 67 títulos de grado y 9 programas de dobles titulaciones. Los estudiantes que deseen iniciar enseñanzas universitarias de Grado en las universidades públicas de Castilla y León deberán realizar la preinscripción a través de la plataforma habilitada para ello en: campus.usal.es/precyl.